

20 November 2019

150 ENFANTS ONT DISCUTÉ AVEC LES DÉPUTÉS



Dans le cadre de l'action «train pour la démocratie» (*Zuch vun der Demokratie*), quelque 150 enfants âgés entre 8 et 12 ans du Grand-Duché étaient reçus à la Chambre ce mercredi 20 novembre à l'occasion de la Journée internationale des droits de l'enfant. Les enfants se sont rendus en train en ville avant de rejoindre la Chambre où ils ont discuté de leurs besoins, leurs suggestions et leurs idées au sujet de la protection de l'environnement avec une vingtaine de député(e)s ainsi qu'avec le Président de la Chambre Fernand Etgen. Les enfants ont présenté des figurines en carton qu'ils avaient préparées dans le cadre d'ateliers pédagogiques. Avec les députés, ils ont développé des idées concrètes pour rendre leur quotidien d'élève plus écologique.

L'action «*Zuch vun der Demokratie*» est organisée en coopération avec le Zentrum fir politesch Bildung, le Kannerbureau Wooltz et les CFL.



Retrouvez les [photos](#) de l'action et un reportage vidéo (au cours de l'après-midi).